

12月19日 高梁市図書館
備中たかはし松山踊りで国際交流



外国人市民に高梁市の文化を体験してもらおうと「備中たかはし松山踊りワークショップ」(市国際交流協議会主催)を開催し、日本語教室の参加者など約15人が参加しました。浴衣を身にまとった参加者は、上級者の指導のもと、2年連続で中止になった松山踊りを体験。また、全日本郷土芸能協会の会員団体とオンラインで交流し、日本の文化に触れていました。

12月18日 たいこまるプラザ
コロナに負けず音楽で癒やしを



感染症対策で奮闘されている医療従事者や関係者に感謝し、市民の皆さんを音楽で応援する「フライデーヒーリングコンサート」。令和2年12月から毎月市役所市民ホールで行われ、今回は最終回としてたいこまるプラザで開催。これまでの出演者を中心に音楽やダンスが披露され、会場に訪れた皆さんから温かい拍手が送られました。

1月1日 弥高山
無病息災を願う舞い



元旦の弥高山山頂(川上町高山)です。例年行われる「弥高山日の出祭」は2年連続で中止となったものの、初日の出を拝む有名スポットとあって今年も市内外から多くの人々が訪れました。強い寒気の影響で数日前から降り積もった雪が残るなか、天気は見事な晴れ。地元の有志が恒例の渡り拍子と獅子舞を披露し、美しい日の出の風景とともに訪れた人たちを楽しませました。

12月20日 備中松山城
新年に向けて大掃除



国指定重要文化財の備中松山城天守と二重櫓、五・六の平櫓で、新年を迎えるために毎年恒例の「すす払い」が行われました。命綱を体に取り付けた作業員4人が5メートルを超えるはしごを使って屋根に上がり、落ち葉やクモの巣などをきれいに清掃。瓦職人による屋根瓦の点検も行われ、猫城主さんじゅーろーが観光客らと共にその様子を見守っていました。